



Chut! est un jeu vidéo sur la liberté d'expression développé par Them Games sur une commande d'[Hérault Culture](#).

Jeu vidéo **collaboratif et participatif**, fabriqué avec des artistes et enfants du département de l'Hérault Chut! met en scène **quatre joueurs ou joueuses** qui doivent collaborer pour **changer la vie des habitants de 4 dictatures**. Une dictature militaire, une dictature bureaucratique, une dictature religieuse et une dictature du spectacle. Incarnant quatre artistes, elles et ils doivent intervenir dans l'espace urbain par leur art, pour ramener la pluralité d'opinions et la diversité de pensée dans la ville.

Entourés de badauds, le grapheur, la danseuse, le slameur et l'affichiste doivent tous ensemble collaborer et échapper aux forces répressives qu'ils ne peuvent pas combattre, pour ramener au monde les couleurs de la diversité.

**Info pratique** : le jeu se joue de 2 à 4 joueurs et n'est jouable qu'à la manette.

